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截至11月30日，今年全市既
有多层住宅加装电梯2000台的目
标已提前一个月完成。
上周，市房管局发布了这个

消息。
2022年，经历了大上海保卫

战，这一年过得很不容易。2000台
“老楼加梯”年度政府实事项目能
否完成，却从来不是一道选择题。
非常之年，非常速度，是申城基层
治理能力和治理效率的充分展
示。其中，有创新、创意和创造，更
有面对民生实事认定目标、坚决拿
下的决心和意志。
面对上半年疫情不利影响，老

楼加梯，苦干，也要巧干，“云治
理”，可圈可点。
今年 3月 25 日，丽园路 881

号、斜土路486弄两处封控小区在
抗疫吃紧的时候，迎来好消息——
加装电梯工程设计方案规划如期
公示。原来，面对本轮疫情的严峻
形势，黄浦区启动各项应急预案，
率先探索线上办公新模式，全力保
障业务不停顿，坚持为群众办实事
不松劲——既有住宅加装电梯工
作手册4.0版问世，其中，重点推进
全程网办和电子签章模式。
老楼加梯，在规划审批环节，

项目经办人是“关键人物”。而有
了电子签章模式，即便碰到疫情，
“关键人物”被封控在小区，规划审
批也能不停摆。
加梯“电子签”，到底怎么做？

首先，电梯公司线上提交材料，规
划管理部门结合前期踏勘结果，同

步推进线上审核和方案预审。然
后，由电子签章替代传统纸质盖
章，实现全程线上受理、办理、发送
结果。简单说来，就是加梯公司可
以全程线上办理规划审批；一张盖
着“电子签”的加梯公示图，由规划
部门网上公示，就有了法律效力。
“云治理”，除了“电子签”，还

有“梯小二”。今年下半年，市房管
局启用加梯智能小助手——“梯小
二”小程序，畅通居民意愿表达渠
道，持续加强上下联动，“一键直
达”为居民减负，加梯流程中的管
理环节、协调事项显著优化。效果
是，今年1—8月，全市加梯签约量
为 1800 余台；9—11 月底，通过
“梯小二”平台，完成加梯意愿征询
并顺利签约的门洞大幅增加，数量

达到4200多个！
这一年，在基层社区，一边抓

抗疫，一边忙加梯。盛夏酷暑遇见
40℃高温天，打浦桥街道蒙西小区
施工、防疫、防暑三不误，怎么办到
的？建筑工人每天下午做好核酸
检测，等气温一点点降下来，准备
当天继续施工；几位被称作“加梯
专业户”的街道干部抱来一箱箱冰
镇汽水，在工地上堆出“小小冰
山”，做好后勤保障；工人们挥汗如
雨，精工细作不马虎。周到严谨，
高温酷暑也不打折扣。
这股拼劲，在大上海保卫战

中、在老楼加梯上，无处不在。
哪里来的动力？
昨天，冬日申城，好天气。瑞

金南路于去年完成“美丽街区”打

造，海华小学就是“美丽街区”一部
分。校园外墙上，一墙彩绘，童趣
盎然，花花草草，还有花语解读。
其中有一句“非常上海”，令人莞
尔：“杜鹃花语——幸福。上海爷
叔的一辆‘二八杠’、一张新民晚
报，去接小囡放学了。”
你看，阿拉市民心中的幸福，

够简单。
过去两三年，在充满不确定性

的日子里，在申城，有一件事非常
确定——越是非常时候，越要拿出
勇气、智慧和意志，走向平常日子，
走向幸福生活。
所有幸福生活，都是奋斗出来

的。因此，老楼加梯，非常之年，非
常速度，便在情理之中，更在意料
之中。

一个琢磨改变人生
电子竞技突然被大众关注，可

能是在2021年EDG电子竞技俱乐

部选手获得“英雄联盟”全球总决赛

（S11）冠军的时候。

近日，在采访中，姬星告诉记

者，其实自己原来学的是声乐，大四

的时候才接触到“英雄联盟”，当时

打不过室友。“为什么比别人差？高

手是怎么打的？”姬星开始琢磨。这

一琢磨就改变了他的人生。2012

年，他加入了正式的电竞俱乐部，并

在当年和队友拿下中国“英雄联盟”

项目首个世界冠军。

学声乐的时候，希腊老师给他

取名“Aaron”，根据谐音，姬星给自

己起了网名“阿布”，傲人的成绩使

得“阿布”的名气在圈内十分响亮。

我也可以为国争光
2018年，姬星被任命为雅加达

亚运会英雄联盟电子体育项目中国

代表队总教练。第一次代表国家参

加如此重大的赛事，姬星深感责任

重大。由于这是临时组建的一支参

赛队伍，选手状态、训练状况、前期

磨合效果并不好。姬星迅速调配人

员、调整战术，帮助选手快速恢复竞

技状态。在赛场上，面对劲敌，姬星

快速分析、大胆决策，最后队伍成功

战胜劲敌，为中国电竞国家队拿下

至关重要的一块金牌。

“以前都是在电视上看到运动

健儿为国争光，没想到有一天自己

也有这份殊荣。为国家拿到这块奖

牌，升国旗、奏国歌的时候，民族自

豪感非常强烈！”姬星感慨道。

创造多个行业第一
从选手到教练，到职业经理人，

再到现在类似电竞行业“工程师”的

角色，一路走来，姬星不断创新。他

在行业内率先提出建设青训营。青

训营可以帮助有职业梦想并且有一

定实力的队员快速成长，逐步上升到

职业化、专业化电竞平台。职业选手

小祥，以前在直播平台做主播，由于

竞技水平较高，选择加入青训营。

在姬星的执教带领下，小祥个人专

业技能得到迅速提升，获得多家电

竞俱乐部青睐，签约身价达到封顶。

2018年，在姬星的推动下，

EDG正式在俱乐部内常设队医。

2020年，EDG正式成立俱乐部健康

管理中心，成为国内首个设立健康

管理部门的电竞俱乐部。

科学管理追求进步
在大学就读期间，姬星就已加

入中国共产党。在他的推动下，

2019年，EDG电竞俱乐部成立了全

国电竞俱乐部首个党支部——上海

阳川电子科技有限公司党支部，姬

星担任党支部书记。在他的影响

下，EDG建队元老、LPL联盟中001

号选手明凯于去年入党，这是全国

首位电竞职业选手党员。目前，

EDG“英雄联盟”战队冠军队员中已

有3人递交入党申请书。

上海电子竞技运动协会秘书长

朱沁沁说，姬星不仅建立了科学的

管理制度，还推广“健康电竞”理念，

做电竞运动员的“引路人”和“大家

长”。他借助明星选手的影响力，引

导电竞爱好者正确认识电竞、参与

电竞。 本报记者 鲁哲

做好电竞运动员“引路人”
——访EDG电子竞技俱乐部总经理兼总教练姬星

（上接第1版）专机盘旋着，在首都
北京上空缓缓绕飞一周，告别这一

江泽民同志为党和国家事业倾尽心

血的地方。

上午11时5分，载护江泽民同

志骨灰的专机抵达上海虹桥机场。

随后，骨灰由灵车载护前往吴淞军

港码头。

吴淞军港码头，国旗半垂，庄严

肃穆。黑底白字横幅上写着：“江泽民

同志永垂不朽”“江泽民同志永远

活在我们心中”。海军官兵整齐列

队，脱帽致礼。江泽民同志的亲属

捧护着骨灰走下灵车，将骨灰安

放在灵桌上。低回的哀乐声中，送

别的人们神情凝重，列队肃立，深

深鞠躬，向江泽民同志作最后的

告别。

中国人民解放军海军扬州舰伏

波静卧，舰上官兵分区列队、肃立舷

边。扬州是江泽民同志的故乡。今

天，这艘以扬州命名的军舰，以最高

礼仪送别这位为党和人民建立了不

朽功勋的卓越领导人。江泽民同志

的亲属捧护着骨灰登上扬州舰。海

军笛吹响，仪仗队持枪肃立，行注目

礼。当扬州舰起航时，军港内所有

舰船汽笛长鸣，响彻云霄。

扬州舰驶入奔涌的长江，驶

向浩瀚的大海。军舰徐徐航行，

告别上海这片江泽民同志经历青

春岁月，长期工作、奋斗、奉献的

土地。

中午12时35分，扬州舰抵达长

江入海口水域。在军舰甲板上，送

别的人们，肃立默哀。水天肃穆，波

翻浪涌。蔡奇和江泽民同志的夫人

王冶坪等亲属，眼含热泪，强忍悲

痛，将江泽民同志的骨灰和缤纷的

花瓣一起缓缓撒向无垠的江海。

滚滚长江东去，汇入辽阔大

海。中华大地万里河山，见证一位

伟大人物光辉和战斗的世纪人生，

长存一名卓越领导人鞠躬尽瘁、奋

斗终身的浩气忠魂。

滚滚长江东去，汇入辽阔大

海。今天，巍然屹立于世界东方的

社会主义中国，欣欣向荣、气象万

千，中华民族伟大复兴历史进程浩

浩荡荡，先辈回眸应笑慰。

滚滚长江东去，汇入辽阔大

海。敬爱的江泽民同志，永别了！

江泽民同志的英名、业绩、思想、风

范将永载史册，世世代代铭刻在人

民心中。
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新征程 奋进者

姬星，职业电竞人，“英

雄联盟”全球首位大满贯教

练，EDG电子竞技俱乐部总

经理兼总教练，闵行区青年

联合会第六届委员会常委、

共青团闵行区华漕镇第五

届委员会委员。

《

老
外
讲
故
事
·

海
外
员
工
看
中
国
》
百
集
融
媒
体
产
品
 91

人
物
小
传


